

Herr Doğan trug den zugrundliegenden Sachverhalt kurz vor, erläuterte nochmals die Zuständigkeit des hiesigen Ausschusses hierfür und stellte die beiden möglichen Versionen für die Neukonzeption des Formats „Beispiel Ehrenamt“ vor.

In der sich anschließenden Frage- und Diskussionsrunde kristallisierte sich einvernehmlich heraus, dass die Fraktionen es für besser erachten würden, wenn der Ausschuss nur Satz 1 des Beschlussvorschlages beschließen und Satz 2 gestrichen würde. Dies ermögliche die Gelegenheit, die Neukonzeption nochmals im Arbeitskreis zu beraten und zu einem einvernehmlichen Konsens zu gelangen.

Herr Doğan sagte zu, das Format im Arbeitskreis einvernehmlich mit den Fraktionen neu zu konzipieren und dann „nur“ durch den hiesigen Ausschuss beschließen zu lassen, da die Zuständigkeitsordnung einen solchen Beschluss im Rat nicht vorsehen würde.

In Abänderung des Beschlussvorschlages fasste der Ausschuss daher folgenden Beschluss:

„Der Ausschuss für Familie, Soziales, Gleichstellung und Integration des Rates der Stadt Sankt Augustin empfiehlt dem Rat, das aktuelle Format „Beispiel Ehrenamt“ aufzuheben und neu zu konzipieren.“